

Asegura la ONU que alto el fuego en Yemen se respeta pese a focos de violencia



N. Unidas, 11 abr (RHC) El alto el fuego pactado en Yemen entre el Gobierno y la tribu huti se cumple en buena medida, pese a algunos focos de violencia.

El vocero del Secretario General de la ONU, Stephane Dujarric, insistió en la importancia del cese de las hostilidades, lo cual entró en vigor para avanzar hacia la solución del conflicto en el país árabe.

Dujarric precisó que la pausa resulta clave para incrementar la asistencia humanitaria y crear condiciones de cara al comienzo, el próximo 18 de abril en Kuwait, de nuevas negociaciones de paz entre el Gobierno y los rebeldes.

También señaló que el secretario general de las Naciones Unidas, Ban Ki-Moon, insta a las partes a respetar el alto el fuego y a enrolarse de buena fe en las pláticas, las primeras en los últimos nueve meses, después de las celebradas en Ginebra el pasado año.



Radio Habana Cuba